

Materi Bahan Ajar Pertemuan 5

Satuan Pendidikan	: SMP
Mata Pelajaran	: Ilmu Pengetahuan Sosial
Kelas	: IX/Ganjil
Materi Pokok	: Globalisasi
Alokasi Waktu	: 2 X 40 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran menggunakan model pembelajaran Problem Based Learning, dengan metode literasi, eksperimen, praktikum, dan presentasi dengan menumbuhkan sikap menyadari kebesaran Tuhan, sikap gotong royong, jujur, dan berani mengemukakan pendapat, siswa dapat :

- ❖ **Menjelaskan** pengertian Globalisasi Bidang Komunikasi
- ❖ **Mengidentifikasi** globalisasi yang terjadi dalam bidang komunikasi.
- ❖ **Menerapkan** globalisasi komunikasi dalam kehidupan sehari-hari

B. Globalisasi di bidang komunikasi

Globalisasi bidang komunikasi merupakan semakin mudahnya orang di dunia dalam bertukar pesan dan melakukan komunikasi dengan orang-orang di berbagai penjuru dunia secara langsung dan dalam waktu cepat.

Globalisasi merupakan proses integrasi internasional yang terjadi karena pertukaran pandangan dunia, produk, pemikiran, dan aspek-aspek kebudayaan lainnya . Globalisasi merupakan hasil hubungan dan pertukaran perdagangan dan budaya secara besar-besaran, yang didorong oleh perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi terutama di bidang komunikasi.



Contoh keterkaitan globalisasi dan komunikasi adalah **penggunaan internet**. Jaringan internet menghubungkan komputer dan perangkat lain di seluruh dunia. Dengan internet, orang dari berbagai penjuru dunia dapat berkomunikasi dengan bertukar pendapat pemikiran, mengirimkan pesan dan mendapatkan pengetahuan baru.

Contoh lain globalisasi dan komunikasi adalah adanya **satelit**. Satelit ini merupakan perangkat yang diorbitkan di luar angkasa, dan diluncurkan dengan roket atau shuttle (pesawat ulang alik). Satelit komunikasi memungkinkan relay data dan sinyal komunikasi secara cepat, dan tak terbatas jarak atau kenampakan muka bumi.

Satelit memungkinkan siaran acara televisi secara langsung (live) dari tempat jauh, bahkan dari benua lain. Ini memungkinkan kontak dan pesebaran budaya secara cepat dengan jangkauan luas.

Pelajari lebih lanjut pengertian globalisasi menurut Anthony Giddens di:
brainly.co.id/tugas/9532562

Pelajari lebih lanjut mengapa terjadi globalisasi di: brainly.co.id/tugas/2202888

Pelajari lebih lanjut mengapa globalisasi melahirkan masyarakat terbuka di:
brainly.co.id/tugas/22643102